



# Université en Angoumois, patrimoines, épidémies et sociétés.

publié le 24/03/2025

## Descriptif :

Du 22 au 25 avril 2025, le Pays d'Art et d'Histoire de Grand Angoulême organise une série de conférences sur la thématique : Patrimoines, épidémies et sociétés, vivre pendant et après l'épidémie.

## Sommaire :

- L'Université en Angoumois, 2025.
- Programme du Pays d'Art et d'Histoire de Grand Angoulême

### ● L'Université en Angoumois, 2025.

Organisée depuis **1991**, « **L'Université en Angoumois** » permet au grand public curieux d'histoire, d'histoire de l'art, d'archéologie, de philosophie ou d'architecture d'assister à des conférences données sur des sujets variés par des chercheurs de renom venus spécialement pour lui.

The poster features a dark brown background with white text. At the top, it reads 'PAYS D'ART ET D'HISTOIRE DE GRANDANGOULÊME'. Below this, the main title 'PATRIMOINES, ÉPIDÉMIES ET SOCIÉTÉS : VIVRE PENDANT ET APRÈS L'ÉPIDÉMIE' is displayed in large, bold, white letters. The central image is a reproduction of a painting depicting a scene of plague, with a skeleton riding a white dog and another skeleton on a white horse, surrounded by other figures and a landscape. To the right of the image, the text 'UNIVERSITÉ EN ANGOUMOIS' is written in bold, followed by 'Auditorium de l'Alpha - Médiathèque de GrandAngoulême'. Below this, the dates 'DU 22 AU 25 AVRIL 2025' are listed. At the bottom right, there is a logo for 'Grand Angoulême' and a smaller logo for '40 ANS VILLES & PAYS D'ART & D'HISTOIRE'.

Source : Pays d'art et d'histoire du Grand Angoulême.

A cette occasion, treize conférences sont proposées dont :

▶ Danse macabre et peste. Une iconographie, du X<sup>IV</sup>e au X<sup>XI</sup>e siècle par José GOMEZ DE SOTO Directeur de recherche émérite au CNRS (UMR 6566, université de Rennes)

Ainsi qu'un spectacle en clôture de l'Université.

▶ Epidemizzzzz

Le programme complet est disponible ci-après.

 [Université en Angoumois, patrimoines, épidémies et sociétés.](#) (PDF de 2.3 Mo)

Source : Pays d'art et d'histoire de Grand Angoulême.

Pour suivre les conférences, il est conseillé de s'inscrire (par courrier uniquement en joignant votre règlement par chèque). Merci de vous référer aux p. 12, 13 et 14 du programme.

### ● Programme du Pays d'Art et d'Histoire de Grand Angoulême

Le service Pays d'art et d'histoire de GrandAngoulême a pour missions de faire vivre tous les patrimoines : patrimoine bâti de la préhistoire à nos jours, patrimoine industriel, ethnographique, mobilier, mais aussi paysages, savoir-faire...

A cette fin, vous trouverez ci-après le programme des activités à réaliser, pour (re)découvrir le patrimoine Angoumois pour le Printemps 2025.

 [Programme printemps 2025](#) (PDF de 2.2 Mo)

Source : Pays d'Art et d'Histoire de Grand Angoulême



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.